
令和３年第５回玉野市教育委員会 会議録

１．開 会

２．前回会議録の承認

（１）令和３年第４回教育委員会会議（R3.3.23）の議決事項等について

教育長報告：令和３年３月市議会一般質問項目について

議 事：玉野市教育委員会事務局組織及び事務分掌規則の一部を改正する規

則について ほか３件

協 議：なし

そ の 他：令和３年度当初予算（教育委員会関係分）の概要について ほか４

件

（承認）

Ⅰ 期 日： 令和３年４月６日（火） 於：第１委員会室

Ⅱ 開会時間： ９時５０分

閉会時間： １０時２０分

Ⅲ 出席委員： 教育長 妹尾 均 教育長職務代理者 加藤 正枝

委 員 太宰 実千代 委 員 三宅 英次

Ⅳ 欠席委員： 委 員 妹尾 恵美

Ⅴ 出席者氏名： 教 育 次 長 藤原 敬一 教育総務課長 山内 祐樹

学校教育課長 的場 佳代 就学前教育課長 渡邊 まり子

社会教育課長 大塚 英一

（書 記） 清山 智保

Ⅵ 会議内容：



３．教育長の報告 なし

４．議 事

（１）議案第 10 号 玉野市教育用モバイルＷｉ－Ｆｉルータの貸与等に関する要綱の

一部改正について

（教育総務課長） 資料により説明

就学援助受給者については、学校が学習用端末の持ち帰りを指

示し、ルータを貸し出す場合は、教育委員会が通信料を負担す

るが、学校が持ち帰りを指示していない場合で、校長が長期欠

席・不登校の児童生徒に対して個別に端末の持ち帰りを許可し、

ルータを貸し出す場合の通信料は本人負担とする。

（妹尾教育長） 現時点で貸出希望者はいるか。

（教育総務課長） まだいない。

（三宅委員） 通信料はどのくらいの負担額になるのか。

（教育総務課長） 本人が契約するためどのような契約をするかにもよるが、ＮＴ

Ｔドコモの場合、通信量が無制限であれば、概ね１か月７，０

００円程度、２０ＧＢまでであれば、３，０００円程度である。

（三宅委員） 就学援助世帯であっても家庭に支障がないとの判断なのか。

（教育総務課長） 学校の指示による端末の持ち帰りに伴うものではなく、本人の

希望による貸出ということで、通信料は本人に負担いただくも

のと考えている。

（原案可決）

５．協 議

（１）令和３年度教育委員による学校等視察の実施について

（教育総務課長） 資料により説明

１施設あたり３０分程度の視察時間であるがどうか。

（太宰委員） 昨年度は少し慌ただしく感じた。

（加藤委員） 私は３０分で良いと思う。校長、園長にも、時間内で視察を終

えるための時間配分を考えてもらいたい。自身の説明時間と校

園内の視察時間のバランスを考えてもらえば良いと思う。

６．その他



（１）令和３年度重要課題に関する教育委員担当表について

（妹尾教育長） 資料により説明

５つ課題を考えている。「学校・園の適正規模化及び適正配置、

学校園充実のための中学校区一貫教育の推進について」は、教

育委員会として今年度大きく取り組んでいく課題なので、全員

に参加いただきたい。その他で１人２件の割り当てとなる。次

回、希望を聞いて決定したい。

（２）令和３年度 玉野市立保育園・認定こども園・幼稚園・小・中・高等学校入学

者の状況について

（就学前教育課長） 資料により説明

（学校教育課長） 資料により説明

（加藤委員） 保育園の待機児童はいないのか。

（就学前教育課長） 現時点では発生していない。

（加藤委員） 幼稚園各園の前年比減少数はどうなっているか。どこの園が一

番減少しているか。

（就学前教育課長） 手元に資料がないため、次回報告する。

（加藤委員） 幼稚園児数が大幅に減少している。幼稚園の在り方について今

後考える必要があると感じた。

次回、教育委員会定例会は令和３年４月２０日（火）１４：００から開催するので

参集願います。以上で、第５回教育委員会を閉会します。

会議録調製者 書 記 清山 智保

会議録署名委員 教育長 妹尾 均

〃 教育長職務代理者 加藤 正枝


